

Un ordinateur au poignet

On n'arrête décidément pas le progrès au Japon ! IBM Japan et Citizen Watch auraient développé en commun un ordinateur qui peut être porté au poignet à la manière d'une montre. Baptisée WatchPad, cette petite merveille d'électronique qui ne pèse, tenez vous bien, que 43 grammes utilise un système d'exploitation informatique Linux...

Il dispose en outre d'un écran à cristaux liquide et d'un petit clavier.

La date de commercialisation n'a pas encore été définie mais le WatchPad devrait, à n'en pas douter, équiper les poignets d'un grand nombre de japonais dès l'année prochaine.

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 14 octobre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/455-ordinateur-au-poignet.html>